

Congrès fédéral de Lorient, du 13 au 17 mai

La délégation du Sgen-CFDT de l'étranger entérinée par le conseil syndical se prépare pour participer aux travaux du congrès fédéral quadriennal qui se déroulera à Lorient du 13 au 17 mai.

Ce sera l'occasion d'affirmer notre spécificité par rapport aux syndicats territoriaux et de porter haut notre identité.

Le Sgen-CFDT de l'étranger c'est d'abord un périmètre d'action en expansion, ample et diversifié.

- Diversité statutaire : outre des personnels « détachés », des personnels en contrat local.
- Ramification géographique : des personnels rattachés aux services centraux de Nantes et Paris ou au réseau mondial des établissements français de l'étranger.
- Un développement accru ces dernières années : des adhésions en hausse et une belle progression aux dernières élections professionnelles.

Le Sgen-CFDT de l'étranger ce sont des revendications pour l'ensemble des établissements.

- De meilleures conditions de travail pour tous les personnels.
- Des rémunérations dignes pour les contrats privés.
- La volonté d'unifier, progressivement et vers le haut, les statuts de détachés avec une cohérence dans les prestations familiales notamment.

Le Sgen-CFDT de l'étranger c'est enfin la défense du service public au sein du réseau. Et la défense de son excellence à travers le détachement de personnels compétents.

Le rassemblement de Lorient représente une belle occasion de faire vivre la démocratie interne au sein de la fédération. Vos élu-es de l'étranger porteront avec grande fierté militante votre voix et défendront les intérêts de tout le monde dans le cadre fédéral.